

## Su Majestad el Rey Felipe VI preside los actos de celebración del Día Internacional de los Bosques

La jornada, promovida por Juntos por los Bosques, se celebró en el centro de Formación y Experimentación Agroforestal de Sergude, a pocos kilómetros de Santiago de Compostela. El acto ha contado también con la presencia del presidente de la Xunta de Galicia, Alberto Núñez Feijó, y del ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación, Luis Planas.

Felipe VI tuvo oportunidad de recorrer las instalaciones del centro de investigación y charlar con los trabajadores forestales, subirse a una procesadora y conocer los trabajos de poda en altura y otra serie de tratamientos selvícolas que necesita la gestión de cualquier bosque.

Juan Picos, de la Escuela de Ingeniería Forestal de Vigo, valora muy positivamente que todo el sector forestal haya sido capaz de trabajar para organizar un acto de estas características, “hoy no nos reunimos porque estén aquí las autoridades. Están aquí las autoridades porque

fuimos capaces de reunirnos. Esta voluntad de trabajo y las ganas de sumar, reforzando lo que nos une y tendiendo puentes que crucen lo que nos separa, serán la partitura sobre la que el sector forestal deberá interpretar su futuro”.

El coordinador de la plataforma Juntos por los Bosques, Eduardo Rojas Briaies, destacó en su intervención que “la presencia de su Majestad el Rey constituye para el mundo forestal español un hito extraordinario por lo que implica de reconocimiento de la importancia de nuestros bosques y su gestión sostenible, pero, sobre todo, para su gente que se esfuerza cada día en vertebrar el territorio rural”.

Para José González Granados, decano del Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos Forestales y Graduados en Ingeniería Forestal y del Medio Natural, “el apoyo del Rey al sector forestal es muy importante por la visibilidad que le da, pero no solo por su presencia en este acto sino también



por su recibimiento en La Zarzuela, donde tuvimos oportunidad de hablar con más tiempo y se mostró muy interesado por la realidad forestal”.

### Castilla y León acogerá los días 17 a 19 de mayo la LVI Asamblea General Ordinaria del Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos Forestales y Graduados en Ingeniería Forestal y del Medio Natural

La Delegación Territorial del Colegio en Castilla y León prepara la próxima Asamblea General Ordinaria en Valladolid. Como es habitual, la asamblea tendrá dos partes claramente diferenciadas: la asamblea propiamente dicha, en la que se someterá a aprobación las actividades del Colegio y el plan de actuaciones para este año, y la parte lúdico, cultural y formativa en la que visitarán espacios naturales y lugares de interés cultural.

La asamblea ordinaria se celebrará la tarde del viernes 17 de mayo en el “Hotel Novotel Valladolid”. A continuación se celebrará la cena de gala en el Hotel Abadía Retuerta Le Domaine, en Sardón de Duero (Valladolid).

El sábado 18 de mayo se visitará el Centro del Lobo Ibérico de Castilla y León y el parque natural Lago de Sanabria y Sierras Segundera y de Porto, ambos situados en el noroeste de la provincia de Zamora. Estos espacios naturales abarcan parte de las

comarcas zamoranas de Sanabria, Carballeda, Aliste y Tábara.

El domingo 19 de mayo se visitará el parque natural Arribes del Duero en la parte salmantina, donde se realizará un crucero fluvial por el río Duero con información sobre la fauna, flora, geología y otros aspectos del arribe. También se visitará la localidad de Aldeadávila de la Ribera. Se terminará la jornada con una comida campestre en una finca de la dehesa salmantina.